

Cunz-Reyther-Grundschule Niederndorf

Schulstr. 19
91074 Herzogenaurach
Tel: 09132/2354
Fax: 09132/63328
e-mail: grundschule.niederndorf@herzomedia.net
www.grundschule-niederndorf.de

Niederndorf, 6. September 2022

1. Elternbrief im Schuljahr 2022/23

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

am 13. September beginnt das neue Schuljahr 2022/23. Wir freuen uns auf alle SchülerInnen, die hoffentlich gut erholt nach den Ferien in die Schule kommen sowie auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen. Allen Mitgliedern der Schulfamilie wünschen wir im Namen des Kollegiums ein schönes, erlebnisreiches neues Schuljahr. Im Folgenden erhalten Sie dazu erste, wichtige Informationen:

1. Personelle Veränderungen zum neuen Schuljahr

Herzlich begrüßen wir an der Cunz-Reyther-Grundschule Niederndorf unsere neuen Kolleginnen Frau Schmidt, Frau Brendel, Frau Kowalski, Frau Hirth und Frau Wietek. Wir wünschen ihnen einen gelungenen Schulstart und viel Freude und Erfolg bei ihrer Arbeit in der Schule.

2. Aktuelle Empfehlungen des Kultusministeriums Bayern zum Schulbetrieb

Vor dem ersten Schultag wird empfohlen, das Schulkind auf den Corona-Virus freiwillig testen zu lassen. Auf einen Mindestabstand von 1,5 m soll geachtet werden. Weiterhin wird in den Klassenzimmern regelmäßig gelüftet, falls die CO2-Melder Bedarf dafür anzeigen. In allen Zimmern und den Räumen der Mittagsbetreuung wurden mittlerweile Luftreinigungsgeräte installiert. Vielen Dank an die Stadt Herzogenaurach dafür. Auf den Begegnungsflächen wird das Tragen eines Mund-Nasenschutzes empfohlen. Ziel für dieses Schuljahr bleibt der durchgehende Präsenzunterricht bei einem hohen Sicherheitsstandard.

3. Unterrichtsbetrieb vom 13.09. bis 16.09.2022

Das neue Schuljahr 2022/23 beginnt für die **zweiten, dritten und vierten Klassen** am Dienstag, 13. September 2022, um 8:00 Uhr. Die Lehrkräfte erwarten die SchülerInnen ab 7.45 Uhr an deren gewohnten Anstellplätzen auf dem Pausenhof. Die dritten Klassen stellen sich demnach an den Sammelpunkten des letzten Schuljahres an, d.h. die Klasse 3b vorne nahe der Tischtennisplatte und die Klasse 3a in der Nähe des Rondells. Die vierten Klassen sammeln sich auf der Laufbahn hinter dem Hügel im Pausenhof und die zweiten Klassen treffen sich am gewohnten Anstellplatz zwischen den Fußballtoren.

Für die **Kinder der zwei neuen ersten Klassen** gilt Folgendes für den ersten Schultag: Die SchulanfängerInnen werden am Dienstag, 13.09.2022, in der neu renovierten Turnhalle zusammen mit ihren Begleitpersonen Willkommen geheißen. Die erste Veranstaltung beginnt für die **Klasse 1a um 8.30 Uhr** und dauert bis ca. 9.45 Uhr. Die Klasse **1b** kommt bitte **um 10.00 Uhr** und wird gegen 11.15 Uhr verabschiedet. VertreterInnen des Elternbeirats und der beiden Kirchen, die Schulleitung und die Kinder der vierten Klassen werden die neuen Mitglieder unserer Schulgemeinschaft begrüßen. Während die SchulanfängerInnen das erste Mal für ca. 20-30 Minuten ins Klassenzimmer gehen und eine erste Schulstunde erleben, warten die Eltern und Erziehungsberechtigten auf dem Pausenhof. Ihnen stehen hier VertreterInnen des Elternbeirats für Fragen zur Verfügung.

Am Mittwoch, 14.09.2022, werden alle ErstklässlerInnen zudem um 10.00 Uhr in der Turnhalle von ihren Paten aus den vierten Klassen und VertreterInnen der Gebietsverkehrswacht sowie der Sparkasse nochmals begrüßt. An dieser kleinen Feier können jeweils ein Elternteil oder ein Erziehungsberechtigter teilnehmen.

Bis einschließlich Freitag, 16.09.2022, endet der Unterricht für alle Klassen um 11.15 Uhr. Sie erhalten am Ende der ersten Schulwoche ihren Stundenplan. Vielen Dank an die MitarbeiterInnen der Mittagsbetreuung und des Horts, die ab dem ersten Schultag die Anschlussbetreuung der Schulkinder ab 11.15 Uhr übernehmen. **Busse und Taxis fahren nur um 11.15 Uhr.**

4. Unterrichtsbetrieb vom 19.09. bis 23.09.2022

Der Unterricht beginnt und endet ab Montag, 19.09.2022, stundenplanmäßig.

Folgende Termine gelten für die ersten **Elternabende**, die im Klassenzimmer stattfinden:

1. Klassen: 19.09.2022 um 19:30 Uhr, 2. Klassen: 20.09.2022 um 20:00 Uhr,
3. Klassen: 21.09.2022 um 20:00 Uhr, 4. Klassen: 22.09.2022 um 20:00 Uhr

An den Abenden kommt bitte immer **nur ein Erziehungsberechtigter**. Bitte beachten Sie die geltenden Hygieneempfehlungen, v.a. möglichst 1,5 m Abstand halten, auf den Fluren eine Maske tragen, bei Erkältungssymptomen nicht ins Schulgebäude gehen.

5. Krankheit oder Quarantäne

Bitte **benachrichtigen Sie** sowohl die **Klassenlehrkraft** per E-Mail als auch die **Schulleitung telefonisch (2354) vor acht Uhr** über die Erkrankung Ihres Kindes.

6. Busfahrten/Taxifahrten/Verkehrssicherheit/Radfahrprüfung

Die Beförderung unserer ErstklässlerInnen vom Fasanenweg/Hasengarten mit einem Taxi übernimmt die Stadt Herzogenaurach von September 2022 bis zu den Osterferien 2023.

Die Wartezeit auf den Bus endet um 8:00 Uhr. Grundsätzlich besteht dann keine Unterrichtspflicht mehr und die SchülerInnen dürfen nach Hause gehen. Nicht beförderte Kinder können in eigener Verantwortung zum Unterricht gebracht werden. Bitte weisen auch Sie Ihr Kind auf ein entsprechend verkehrsgerechtes Benehmen an der Bushaltestelle und im Bus hin!

Wenn Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, Ihr Kind mit dem Auto zur Schule befördern müssen, achten Sie auf die Schulkinder, die zu Fuß oder mit dem Roller den Schulweg zurücklegen. Vermeiden Sie, das eigene Kind auf dem Parkplatz direkt bei der Schule aussteigen zu lassen, da es hier kaum möglich ist risikolos zu wenden. Halten Sie bitte in der Kiss-and-Ride-Haltebucht vor der Schule und beachten die Schulwegtipps zum Schulanfang von der Gebietsverkehrswacht Herzogenaurach auf deren Homepage.

Im Frühjahr 2023 beginnen die vierten Klassen mit der Radfahrausbildung durch die VerkehrserzieherInnen der Polizei. Informationen darüber erhalten Sie zeitnah von den Klassenleiterinnen. Grundsätzlich sollten Kinder der ersten, zweiten und dritten Klassen nur in Begleitung von Erwachsenen zur Schule radeln. Viele Kinder fahren mit einem Roller zur Schule, was eine gute Vorbereitung für das richtige Verhalten im Straßenverkehr darstellt. Auch dafür wird das Tragen eines Helmes empfohlen.

7. Neuer PC-Raum und renovierte Turnhalle

Während der Sommerferien wurde die Turnhalle aufwändig renoviert. Achten Sie beim Kauf neuer Turnschuhe darauf, dass diese nicht auf dem neuen Boden abfärben. Das EDV-Team der Stadt entwickelte den technischen Stand der Schule in dieser Zeit konsequent weiter. Der neue PC-Raum ist nahezu vollständig eingerichtet. Vielen Dank an die Stadt Herzogenaurach für die tatkräftige und finanzielle Unterstützung im Sinne aller Mitglieder der Schulgemeinschaft unserer Grundschule Niederndorf.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien noch eine schöne letzte Ferienwoche und verbleiben mit den besten Grüßen im Namen des gesamten Kollegiums